

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/NUCLEAIRE-7-militants-du-GANVA>

Réseau Sortir du nucléaire > Archives > Revue de presse > **NUCLEAIRE - 7 militants du GANVA condamnés**

28 janvier 2011

NUCLEAIRE - 7 militants du GANVA condamnés

Suite au blocage le 5 novembre dernier, d'un train de déchets nucléaires vitrifiés allemands, en partance de La Hague, 7 militants ont été condamnés hier à 1 mois de prison avec sursis, et à une amende cumulée de plus de 30 000 euros.

Les militants du GANVA (Groupe d'Actions Non-Violentes Antinucléaires) envisagent de faire appel de cette condamnation qualifiée de « très excessive », et déposent une nouvelle plainte devant la justice contre les policiers qui les ont blessés. Leur première plainte avait été classée sans suite par le Procureur.

« Les lanceurs d'alerte pacifiques sont blessés et condamnés, et les policiers auteurs de violences volontaires ne sont pas inquiétés : dans quel pays vivons-nous ? » s'indigne le Réseau Sortir du nucléaire.